

## Avant-propos / *Foreword*

Les articles regroupés dans ce volume ont tous été présentés au cours de la huitième édition de CSSP, colloque de syntaxe et de sémantique qui s'est tenu à Paris en septembre 2009. Comme lors des précédentes éditions, le comité scientifique a sélectionné des travaux en syntaxe et en sémantique alliant à la fois le souci des problèmes empiriques et la recherche d'une présentation des données de langue dans un cadre formel et explicite. Nous souhaitons remercier les membres du comité scientifique de CSSP (Anne Abeillé, Claire Beyssade, Patricia Cabredo Hofherr, Alda Mari, Louise McNally, Philip Miller, Chris Piñon, Henk van Riemsdijk) pour leur aide dans la préparation de ce volume, et en particulier pour le travail de relecture auquel ils ont accepté de participer; ainsi que Grégoire Winterstein, qui a assuré une grande partie du travail de mise en page.

*The articles collected in this volume have all been presented at the eighth edition of CSSP, the Conference on Syntax and Semantics that was held in Paris in September 2009. As for the previous editions, the scientific committee has selected papers on syntax and semantics that combine the study of an empirical problem with a presentation in a formal and explicit framework. We wish to thank the members of the CSSP scientific committee (Anne Abeillé, Claire Beyssade, Patricia Cabredo Hofherr, Alda Mari, Louise McNally, Philip Miller, Chris Piñon, Henk van Riemsdijk) for their help in the preparation of this book, and in particular for accepting to participate in the reviewing process; and Grégoire Winterstein, who was in charge of much of the page layout.*

Olivier Bonami & Patricia Cabredo Hofherr